

ouest france



Grâces Mardi 12 septembre 2017

Les lanceurs de couteau et de hache font des émules



Entourés de nouveaux adhérents, Jean-Yves Gautier, président, et Jacqueline Boof, trésorière, arborent leurs médailles européennes. Carine Lestréhan (devant, à droite) a fini 4^e aux 5 m couteau.

Après une belle moisson de médailles aux championnats d'Europe, début septembre, en Hongrie (*Ouest-France* du jeudi 7), le Cercle celtique des lanceurs de couteaux et de haches a tenu, samedi, une assemblée générale optimiste.

« Nous étions une quinzaine et nous reprenons avec plusieurs jeunes recrues », note avec satisfaction le président, Jean-Yves Gautier. Ils ont découvert l'activité cet été. « Nous sommes de plus en plus sollicités pour des démonstrations et initiations lors des fêtes locales », et ils se sont déplacés à Plougrescant, Pleudaniel, Saint-Eloi, Louargat, Pontrieux et au Menez-Bré.

Outre la création d'un terrain d'entraînement comportant douze pas de lancer, dont huit couverts, à Kernevez, deux sites de lancer ont été autorisés par la commune : au stade et dans le boulodrome. « L'évolution des structures et nos résultats aux interclubs, au championnat de France puis d'Europe, hissent notre jeune club dans le top national », conclut Jean-Yves.

Cotisation annuelle : 40 €. À partir de 16 ans, avec accord parental. Entraînement le mercredi, 16 h à 18 h ; samedi, 10 h à 12 h. Contacts : 06 76 79 32 23 ou lanceurs.de.couteaux.gracieux@gmail.com.